

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke khadirat Allah SWT atas segala nikmat dan hidayah-Nya baik berupa kesehatan, kesempatan, dan kemudahan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “ Penerapan Metode Latihan Berstruktur Pada Pembelajaran Pokok Bahasan Laju Reaksi di Kelas XI IPA SMAN 1 Batang Kuis”, disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku Ketua Jurusan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Kimia, Bapak Drs. Germanicus Sinaga, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, Ibu Dra. Murniaty Simorangkir, M.S, Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.S dan Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan kritikan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang M.Sc, Ph.D selaku dosen pembimbing akademik (PA), seluruh Dosen serta staf/pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan, Serta Bapak Drs. Darwin, MM selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Batang kuis dan Bapak Suntoro, S.Pd selaku guru kimia serta Bapak dan Ibu staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini.

Ucapan terima kasih yang tiada terkira besarnya penulis persembahkan untuk ayahanda Abiron Siregar (Alm) dan Ibunda Nurjanah Nasution, Kakanda beserta keluarganya, Syaifullah Siregar, Syahriana Siregar, Parulian Siregar, Iwanra Siregar, Andi Lala Siregar, Asful Ansori Siregar, Lilis Maisaroh Siregar, Nur Afni Siregar untuk semua doa, perhatian, pengertian, dukungan materil maupun moril yang tak bisa penulis balas sampai kapanpun. Juga buat keponakan – keponakan utamanya Maya Rona Sari Pasaribu yang selalu menemani, Jopi

Pasaribu, Syukri Ramadhan, Farhan Naufal dan semua ponakan yang tidak bisa diucapkan satu persatu.

Penulis juga mengucapkan terima kasi kepada rekan – rekan seperjuangan di jurusan kimia yaitu Kim A 2008 terkhusus bagi rekan – rekan di semester akhir yaitu Ratna, Dilah, Sita, Iras, Noe, Yeni, Foji, Dedi, Ichan, Esra, Titi, dan Agus. Serta teman-teman yang telah terlebih dahulu wisuda yaitu Tiara, Mega, Rapika, Lili, Mbak Yun, Isma, Uci, Isna, Karmen dan seluruh anak Dik A lainnya, seluruh alumni MAN Sipirok serta sahabat – sahabat dari masa tsanawiyah dulu yaitu Juma Sari, Nisa Siregar, Isnaini, Yetti Sarina atas dukungan dan doanya. Tak lupa ucapan terimakasih untuk teman senasib dan seperjuangan di semester akhir perkuliahan yaitu Wahyuni Maisaroh yang bisa menjadi teman menertawakan kesusahan dan kesedihan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, 05 Februari 2013

Penulis,

Juita Riskina Siregar

NIM. 408131061

